



歯びねす通心

2014年9月号

しんデンタルクリニック TEL.052-551-2221

名古屋市西区幅下1-13-18

しんデンタル

検索

p.1 ご挨拶と News

p.2 Blog よい～私たちの活動～

p.3 チャレンジ歯科室の思い出

p.4 患者さんの声

p.5 食べることから健康になろう

p.6 スタッフコラム



しんデンタルクリニック院長の
舟橋伸也です。

いつもありがとうございます！

9月に入りますが、まだまだ厳しい残暑が続きますね…というのが正しいご挨拶だと思うのですが、僕にはとても**淋しい**時季になってきました。

少しずつ日差しの強さが弱まっていくことを肌で感じ、**夏の終わりが近づいている**ことを実感し、また来年まで夏が来ないことが残念なのです…

今年の夏も**良い思い出**がたくさんできました！娘と長島に遊びに行ったり、娘と日光川に遊びに行ったり、娘とモリコロパークに行ったり…

とまあ、**クリニックがお休みのたびに娘とプール三昧**。心行くまで夏と夏休みを満喫しました♪

あまりにも日焼けをしているので「どこに行ったの？」と聞かれますが、まあ**プール焼け**です（笑）

そして、とても私事なのですが、先月**お誕生日**があり、ついに『**不惑**』を迎えてしまいました…

スタッフのみんな、勤務医の先生から**プレゼント**をいただいて、

とっても嬉しい誕生日でしたが、みんな「**いくつになったんですか？**」って聞くんですよ。。

こう何度も年齢を聞かれると、いやでも自分の年のことを自覚するようになりますね。

もうそんなに若いわけではないので、**あんまり無茶をしないように**したいと思います（笑）

暑い暑いと言っている朝晩は気温も下がる時期になってきます。季節の変わり目、皆さんも無茶をしないように気をつけてくださいね～♪



夏休み 特別イベント

7月27日（日）に、**第3回 歯びねす Kids チャレンジ歯科室**

8月24日（日）に、**第1回 親子歯みがき教室**

を開催しました！

当日の思い出を P.2～P.3 に掲載しています。

次回は、初めての**大人向けイベント**を企画しています！

詳細が決まり次第お知らせします。

楽しみにしていてください♪



第1回 親子歯みがき教室 を開催しました！

(8月24日 当院のブログ より)

親子歯みがき教室

日曜日の午後

親子歯みがき教室の

イベントを開催しました👨👩👧👦

疑問・質問にお答えしたり

歯みがきや仕上げみがきの

ポイント・コツを

参加していただいたご家族と

ペアを組んで

レッスンしました🎵



まずは

先生のごあいさつと



次に

スライドを使って

むし歯と歯みがきのお話を

させていただきました👩🏫



(8月25日 当院のブログ より)

歯みがき教室2

次はさっそく実践です👩🏫



磨き残しの汚れを

染め出して目で見て

わかるようにして



歯ブラシの当て方や

動かしかたを

練習しました👨👩👧👦



続きはぜひ当院のBlogをご覧ください♪



しんデンタルクリニックのブログ

<http://blog.sidental.net/>

私たちの取り組みや新しい出来事など、しんデンタルクリニックの最新情報をお届けしています！

診療時間中とはひと味違う(?)

私たちの情報も・・・

ぜひ、ご覧になってみてください！

<ブログのアクセス方法>

当院のホームページより

アクセスしてください！



(PCサイト)
トップページの左
メニュー一覧より



(スマホサイト)
ページ最下部
スタッフブログより

QRコード→
からのアクセスも可能です。



歯びねすKids チャレンジ歯科室 の思い出

7月27日（日）に、『第3回 歯びねすKids チャレンジ歯科室』を開催しました。
参加して下さったお子さんたちにも喜んでもらうことができ、とても嬉しく思います。
そして、私たちもとても楽しい時間を過ごさせていただきました！

診療用のチェアや器具に触れてみよう！



型どり体験！



詰め物を作ってみよう！



表彰式！



歯科衛生士さん体験！



しんデンタルクリニック認定 チャレンジ歯医者さん！



次回は、冬休みの開催を予定しています♪

より良い歯科医院を目指して
患者さんの声をお寄せいただきました！

ブログやLINE@でもお知らせしておりますが、ご来院いただいた患者さんに、より良い歯科医院づくりのためのアンケートをお願いしています。

たくさんの患者さんにご協力いただき、本当にありがとうございます。

お寄せいただいたアンケートの一部を紹介させていただきます。

また、入口の掲示板を利用して、お寄せいただきました患者さんの声を掲示していますので、ご覧になってみてください。

1. 今回の診療、歯科医師やスタッフの対応について
☆良いと感じたこと、気持ちよかったことはありますか？
例) 説明が分かりやすかった。スタッフの挨拶が気持ち良かった。など

説明も分かりやすかったし、楽しみます。

いぬいにやる気かてれた。おかげで前回より歯ぐきもよくなっているとのことでは、ありがとうございます。

1. 今回の診療、歯科医師やスタッフの対応について
☆良いと感じたこと、気持ちよかったことはありますか？
例) 説明が分かりやすかった。スタッフの挨拶が気持ち良かった。など

ていぬいに説明をしてもらっている。

普段の注意点を参考にになりました。

～フリーコメント欄～

お気づきの点など、何なりと遠慮なく教えてください。

いつも歯がうすくて丁寧にみていてくれる。ありがとうございます。

感謝しています。リフレクシで、毎回楽しみに

通っています。

スタッフの方も皆さん明るくて良い職場環境

ですね。それは先生のお人柄でしょうか？

本日もありがとうございます。

1. 今回の診療、歯科医師やスタッフの対応について
☆良いと感じたこと、気持ちよかったことはありますか？
例) 説明が分かりやすかった。スタッフの挨拶が気持ち良かった。など

スタッフの方の挨拶が気持ち良かった。

声かけや笑顔がうれしかった。

1. 今回の診療、歯科医師やスタッフの対応について
☆良いと感じたこと、気持ちよかったことはありますか？
例) 説明が分かりやすかった。スタッフの挨拶が気持ち良かった。など

毎回ちゃんと説明してくるので、わかりやすいです。

2. 当院では、定期的に患者さんと一緒に楽しめるイベントを開催しています。今後のイベントで「こんなことを企画してほしい！」と思うことがあれば、ぜひ教えてください。

大人の歯科教室もやって欲しい

秋に大人向けのイベントを開催する予定なので、よろしければ参加してみてください！また日時など決まりましたら、お伝えしますね～♪



～フリーコメント欄～

お気づきの点など、何なりと遠慮なく教えてください。

スタッフの方が歯が変な感じがしますが、人によって

以前の人がやってくれたことが今回はなかったかとあります。

前歯のうらの着色汚しを同じスタッフの方がいもしてくれて、

自分ではわからない所をやらせてもらうのがうれしかったです。

今はないです。お茶やコーヒーを飲んだら歯は白くなら毎回する
(スタッフの方に聞いて) と思ったのですが、そのスタッフの方はやめられたようです...

必要のない処置もしてもらって、おまじいと思うことがありました。

最後にいろんな説明をきちんといただき感謝しています。

貴重なご意見ありがとうございます。今後、このような事が無いよう、治療方針を一貫していきたいと思います。またお気づきの点などございましたら、お声がけ下さいね。



『 夏休みの思い出 ♪ 』



武川 加歩

夏休みの思い出…
小学生のころは**家族で海水浴**に行っていましたね👉
友達と**花火**をしたり
スイカ割りをしたり(^[^])
あとは毎日のように**プール**で遊んでました(^[^])
ただ中学のときは部活、
高校のときはバイトばかり…
専門のときは
ひたすらだらだらしてました笑
今思うと**もっと遊んであげば良かったなあ…**と後悔してます(´・ω・`)笑



敦賀 吉美

小学生の頃は
7月中に宿題を終らせて、
8月はずっと遊んでました😞
中学・高校は
部活しかしてなかったし💧
お父さんの仕事が忙しかったので、
家族旅行も行った記憶がありません笑
お父さんのかわりに、
叔父さんがいとこと一緒に
プールや海に連れて行ってくれたのは覚えてますね🌟
今でも叔父さんが
『俺がお父さんみたいな**もんやぞ!**』と言います笑
感謝してますよ😊❤



浅田 純里

夏休みの思い出は
家族旅行ですね👉
よく国内色々なところへ旅行に行きました(^[^])
山や海、プールに遊園地やサファリパークや温泉など…
毎年夏休みが近づくと綺麗なホテルがいい!や大きなプールが付いてる所がいい!など
贅沢なことばかり言っていました(笑)
それをいつも叶えてくれた**両親に感謝**ですね💕



杉浦 瑞恵

わたしの夏休みの思い出は…
かなり前のことすぎて
あまり覚えてないんですけど…σ^_^;
高校生のときは、部活がない日でもみんなで**部室に集まって**
お菓子とか食べながら喋ったり、カラオケ行ったりして**毎日遊んでいました**。
最近の院長に負けないくらい、**真っ黒に日焼け**してました*^(o^)*
就職してからは、お盆休みが夏休みです👉
今年は**息子を連れて、川遊び**をしたり、セントレアに**飛行機を見**に行ってお休みを満喫しました💕